Sternfreunde halten an Kooperation fest

Weiter Vorträge im Naturkundemuseum



aus dem Vorstand der Sternfreunde Münster ausgeschieden.

MÜNSTER Die Sternfreunde Münster werden weiterhin ihre vereinseigenen und privaten Teleskope sowie ihren Sachverstand zur Verfügung stellen, um auf dem Vorplatz Naturkundemuseums interessierten Bürgern den Sternenhimmel näherzubringen. Diese werden zwischen Mai und August wie gewohnt am Freitagabend stattfinden. Dies betonten die Mitglieder auf ihrer Jahresversammlung.

Darüber hinaus werden sich die Sternfreunde weiterhin an der Vortragsreihe von Naturkundemuseum und Planetariums beteiligen.

Veränderungen ergaben sich im Vorstand. Christiane Wermert, die vier Jahre als 2. Vorsitzende und zuletzt als Schriftführerin tätig war, stellte sich nicht mehr zur Wahl. Nachfolger ist Jochen Borgert. Wiedergewählt wurden Michael Dütting (1. Vorsitzender), Dr. Björn Voss (2. Vorsitzender), Andreas Göttker (Kassenwart) und

Hermann Soester (Presse-

sprecher).